

LA FRANCE QUI GAGNE, LA FRANCE QUI BRILLE!

Parmi les victoires françaises à Banja Luka, l'équipe de France de voile contact à 4 séquence vient d'être sacrée championne du monde. Photo Voile contact France

Par Bruno Passe

Les championnats du monde de voile contact, de précision d'atterrissage et de voltige se sont déroulés à Banja Luka, en Bosnie-Herzégovine, du 16 au 23 août. La Fédération française de parachutisme y avait engagé 30 athlètes (19 hommes et 11 femmes).

Ce sont les jeunes Français, en catégorie junior fille et garçon, qui ont ouvert le bal des médailles pour la France. En voltige junior garçon, Sylvain Ferroni remporte la médaille d'or et Mathieu Guinde la médaille d'argent. En voltige junior fille, Léocadie Ollivier de Pury remporte une médaille d'argent.

Le classement combiné junior homme apporte 2 médailles supplémentaires pour la France : médaille d'or pour Sylvain Ferroni et médaille de bronze pour Mathieu Guinde. Sylvain Ferroni est le nouveau **champion du monde junior en PA/voltige !**

En PA/voltige femme, Déborah Ferrand gagne 2 médailles d'argent (individuel et combiné). En PA/voltige homme, Jean Vignuales gagne la médaille de bronze au combiné.

De son côté, et comme il l'avait déjà réussi par le passé, le voile contact français réalisait un nouveau "grand chelem", remportant l'or à Banja Luka dans les 3 disciplines : 2 séquence, 4 rotation et 4 séquence.

Les nouveaux champions du monde de voile contact sont : 4 rotation, Emmanuel Bouchard - Adrien Merlen - Benoit Rotty- Frédéric Truffaut - Grégory Chatelain (vidéo), 4 séquence, Benoit Baeckeroot - Magali Belgodere - Aude Clesse - Guillaume Dubois - Alexandra Petitjean - Laurent-Stéphane Montfort (vidéo), 2 séquence, Cindy Collot - Charline Delay - David Huet (vidéo)

Sur les 30 athlètes français engagés à Banja Luka, 19 sont donc médaillés !

Et ce n'est pas fini...

Quelques semaines plus tard, du 24 au 31 août, la FFP engageait une autre délégation française à Prostejov, en République tchèque, pour les championnats du monde de vol relatif et des disciplines artistiques.

Au moment où nous avons bouclé cette édition de ParaMag, la compétition n'était pas encore officiellement clôturée, mais la France était déjà victorieuse en vol relatif vertical (or) et en free style (or et argent pour les équipes de France 1 et 2).

Dans cette édition ParaMag de septembre, nous mettons d'ores et déjà à l'honneur les **champions du monde de freestyle** Yohann Aby et William Penny (équipe de France 1 Akrobabylon), puisqu'ils ont aussi gagné les championnats de France (voir reportage en page 44 de cette édition), quelques jours seulement avant de s'envoler pour Prostejov.

En mettant l'équipe de France Team4speed en couverture de notre édition ParaMag de juillet, nous mettions déjà à l'honneur les **champions du monde de VRV**: Cathy Bouette, Raphaël Coudray, Julien Guiho, Frédéric Nenet et Yannick Poletti (vidéo). Après ce troisième titre mondial gagné d'affilée, l'équipe Team4speed a choisi de mettre un terme à sa carrière internationale.

Mais ce n'était pas fini...

Au moment où nous terminions de rédiger cet article, les 2 équipes de France de freefly et l'équipe de France de vol relatif à 8 étaient toutes trois bien placées pour monter sur le podium. Et l'équipe féminine de vol relatif à 4 possédait une avance suffisamment confortable (10 points) pour s'assurer la médaille d'or, et donc devenir elle aussi championne du monde de VR-4 féminin...

Félicitations aux membres fraîchement médaillés des délégations françaises! À suivre le mois prochain...